

Kurz & knapp

DB Award: Jetzt als Jurymitglied bewerben

Wer Lust hat, zusammen mit einem DB-Vorstand die eingereichten Projekte für den DB Award zu bewerten, kann mit etwas Glück Teil der DB Award Jury werden. Noch bis zum 7. Juli können sich Mitarbeitende bewerben. [Mehr dazu >>](#)



einen Vorschlag zur Anpassung des bisherigen Zeitplans für die Generalsanierungen erarbeitet, der auch eine zeitliche Streckung der Projekte beinhaltet. Über diesen Vorschlag berät die DB InfraGO am 25. Juni mit den Eisenbahnverkehrsunternehmen, Verbänden und Ländern. [Mehr dazu >>](#)

Gegen Wohnungsnot in Magdeburg

Was in Leipzig gut funktioniert, richtet die DB nun auch in Magdeburg ein: DB InfraGO stellt dort Auszubildenden und Studierenden ab sofort 65 möblierte Wohnungen zur Verfügung. [Mehr dazu >>](#)

DB berät über Zeitplan für Generalsanierungen

Auf Basis der Rückmeldungen von Bau- und Bahnbranche hat die DB InfraGO

Zahl der Woche



Mohammad Omid ist 1.000ster Triebfahrzeugführer der Ausbildungsoffensive der S-Bahn Berlin. Als er vor sieben Jahren aus dem Iran nach Deutschland geflohen war, dachte er, bei der „Deutschen“ Bahn könne er keinen Arbeitsplatz finden, weil er Ausländer ist. [Mehr dazu >>](#)

Aktuelles

3D-Druck-Wettbewerb 2025: noch bis 31. Juli 3D-Druck-Idee einreichen und gewinnen. [Mehr dazu >>](#)

Über eine kurze Umfrage möchte der Konzernbetriebsrat Rückmeldung zu den DBplus-Partnern erhalten. [Mehr dazu >>](#)

Heute ist Weltflüchtlingstag. Die DB bietet Geflüchteten vielfältige Möglichkeiten für den beruflichen Neuanfang: mit Anerkennung von ausländischen Berufsabschlüssen, Sprachkursen bis zum C1-Niveau und der gezielten Qualifikation zur Fachkraft. [Mehr dazu >>](#)

Regionales

• **Regensburg** – Die Sanierung der 87 Kilometer langen Strecke Regensburg-Weiden (Oberpfalz) ist gestartet. [Mehr dazu >>](#)

• **Bonn** – Die DB hat die letzte große Bauphase für den S13-Ausbau vor der Generalsanierung der rechten Rheinstrecke im nächsten Jahr eingeläutet. [Mehr dazu >>](#)

• **Hamburg** – Auf dem Mobilitätskongress UITP Summit stellt die S-Bahn Hamburg u. a. den „IdeenzugUrban“ vor. [Mehr dazu >>](#)



Rabatt-Aktion

TikTok Ticket für die junge Zielgruppe

Eine neue SWITCH-Kampagne zielt auf das Social-Media-Netzwerk TikTok ab, wo junge Menschen aktiv sind. 50 Prozent Rabatt stehen für TikTok-Nutzer:innen in Aussicht, wenn sie beim Erstellen ihrer Inhalte auf die sechs neu entwickelten Bahn-Filter zurückgreifen. Wer die damit erstellten Inhalte über das eigene Profil teilt, kann sich einen Gutschein sichern und bei der nächsten Fahrt die Hälfte beim Spar- oder Super Sparpreis sparen. Über das sogenannte TikTok Ticket hat DB Welt mit Martell Beck, Leiter Marke DB, und Stefanie

Berk, Vorständin Marketing & Vertrieb DB Fernverkehr, gesprochen. Beide haben die Filter ausgetestet und zeigen die Ergebnisse auf DB Planet. „Wir wollen echte Erlebnisse schaffen. Überraschen. Begeistern“, so Beck. Es geht darum zu zeigen, dass die Deutsche Bahn viel cooler sein könne, als die jungen Leute dachten, und sie letztlich im Sinne der Wirtschaftlichkeit fürs Bahnfahren zu gewinnen. Es ist noch rund ein Monat Zeit, um mitzumachen. Die Gutscheine sind bis zum 20. Juli einlösbar für Reisen bis Mitte Dezember. [Mehr dazu >>](#)

Eifelstrecke

Ein Neustart, der Hoffnung macht

Knapp vier Jahre nach der Flutkatastrophe gibt es auf der Eifelstrecke wieder eine durchgängige Verbindung zwischen Gerolstein und Köln. Am Montag rollte der erste Zug. Die rund 160 Kilometer lange Strecke hat die DB gemeinsam mit den Ländern Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen, Kommunen



und Verkehrsverbänden neu aufgebaut – und das klimaresilient. Mehr als 20 Brücken, Stützbauwerke und zehn Kilometer Bahndamm wurden ersetzt, Bahnhöfe modernisiert, Stellwerkstechnik erneuert. Zur Inbetriebnahme waren DB-Chef Richard Lutz und Verkehrsminister Patrick Schnieder zusammengesessen. Aktuell läuft die Elektrifizierung der Strecke. Bis 2028 sollen die Arbeiten abgeschlossen sein. [Mehr dazu >>](#)

Zukunftsbahnhöfe München modernisiert sieben in einem Jahr



Insgesamt sieben Stationen gestaltet die DB entlang der S-Bahn München in diesem Jahr zu Zukunftsbahnhöfen um. In die Umbaumaßnahmen fließen rund sieben Millionen Euro an Mitteln des Bundes und der DB. Profitieren werden davon insgesamt rund 34.000 Reisende täglich. [Mehr dazu >>](#)